



■ L'HOMME DU JOUR

Nicolas Mertenat, 53 ans, Genève, fondateur de la marque Blancarré

Le lancement de la marque Blancarré ne saurait être réduit à ce seul homme. Il est le fruit de la complémentarité entre les frères Nicolas et Claude Mertenat. Mais des deux, c'est assurément le premier, designer horloger, qui a mis sa patte créative sur le produit. C'est aussi lui qui sera au front pour défendre et vendre les montres Blancarré. À son actif: un parcours de plus de 20 ans au sein de nombreuses marques de luxe et horlogères. Dernier employeur en date: Omega où il occupait le poste de responsable du département design. À côté de son engagement dans l'industrie, Nicolas Mertenat enseigne depuis plus de dix ans à la Haute école d'art et de design de Genève (HEAD). JAC